

Küchenbrand in Allentsteig

Allentsteig - Am Donnerstag dem 26. August 2004 gegen ca. 11.58 Uhr wurden die Mitglieder der Feuerwehr Göpfritz/Wild mittels Pager und Sirene zu einem Küchenbrand in einem Einfamilienhaus in Allentsteig von der Landeswarnzentrale alarmiert.

Da man Anfangs von einem Wohnhausbrand ausging, wurde sofort Alarmstufe 3 ausgelöst, sodass unter anderem auch die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild alarmiert wurde. Beim Eintreffen der Göpfritzer Feuerwehrmitglieder war jedoch schon klar das es sich um einen Küchenbrand handelte, den die Feuerwehren des Unterabschnittes Allentsteig bereits im Griff hatten, so konnte die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild unverrichteter Dinge wieder ins Feuerwehrhaus einrücken.





Hier noch ein kurzer Auszug der Pressemitteilung der Sicherheitsdirektion Niederösterreich:

Am 26.08.2004, gegen 11.55 Uhr, brach in einer Küche eines Wohnhauses in 3804 Allentsteig aus unbekannter Ursache ein Brand aus. Der Brand wurde durch einen Passanten entdeckt, der sofort mit einem Gartenschlauch durch das Fenster erste Löschmaßnahmen setzte. In weiterer Folge konnte das Feuer durch die verständigte Feuerwehr rasch gelöscht werden. Die gesamte Kücheneinrichtung wurde vernichtet. Wände, Decken, Möbel und sonstigen Einrichtungsgegenstände im Haus wurden durch die Rauch- und Russentwicklung stark in Mitleidenschaft gezogen. Es entstand ein Schaden in beträchtlicher Höhe. Personen wurden nicht verletzt.

(Quelle: SID NÖ)